

Academia de Ciencias de Cuba continúa su espacio público



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 12 jul (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba anuncia la continuación de su espacio público de puerta abiertas creado para el debate e información sobre los enigmas y descubrimientos de la ciencia, donde las luces y las sombras del saber científico están al alcance de todos.

Los terceros jueves en las mañana están estos encuentros a disposición pública con directa participación en los debates científicos que exponen profesionales de esa esfera de trabajo en la nación caribeña.

En el próximo primer encuentro, presentará el tema De Nanos y Teras relacionado con el mundo fantástico de la nanotecnología que tratará Angelina Díaz García, quien formó parte del premiado colectivo de autores de la Enciclopedia Cubana, 1000 preguntas 1000 respuestas y Sofía Kovalevskaja Premio Internacional 2007 por logros científicos en el área de ciencias exactas.

Luis Velázquez Pérez, presidente de la Academia de Ciencias de Cuba invita a todas las personas interesadas a que asistan a este espacio participativo para la formación y ampliación del conocimiento que integra nuevas etapas en el accionar de la comunidad científica por la difusión del saber para Poner Ciencia en Lengua Diaria como proclamó el Héroe Nacional de Cuba José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/166738-academia-de-ciencias-de-cuba-continua-su-espacio-publico>



Radio Habana Cuba